



Anfragen zum Plenum zur Plenarsitzung am 14.05.2024 – Auszug aus Drucksache 19/2214 –

Frage Nummer 42 mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung

Abgeordneter
**Martin
Stümpfig**
(BÜNDNIS
90/DIE GRÜ-
NEN)

Ich frage die Staatsregierung, auf welche Zahlen bezog sich Staatsminister für Umwelt und Verbraucherschutz Thorsten Glauber in seiner Rede zur aktuellen Stunde am 25.04.2024 bezüglich seiner Aussage, dass in Bayern die Treibhausgasemissionen seit 1990 um 30 Prozent gesenkt wurden, wie hoch war der Rückgang der bayerischen Treibhausgasemissionen seit 1990 in absoluten Zahlen und wann werden Informationen zur Klimaneutralität aller Staatsministerien dem Landtag und der Öffentlichkeit zur Verfügung gestellt, nachdem auf den Berichtsantrag vom Juli 2023 auf Drs. 18/29716 eine Offenlegung der Daten im ersten Quartal 2024 angekündigt wurde?

Antwort des Staatsministeriums für Umwelt und Verbraucherschutz

Die Aussage, dass die Treibhausgasemissionen in Bayern seit 1990 um 30 Prozent gesenkt wurden, bezog sich auf Zahlen des Landesamts für Statistik. Danach lagen die Treibhausgasemissionen je Einwohner in absoluten Zahlen bei 9,9 Tonnen CO₂-Äquivalenten in 1990 und bei 6,9 Tonnen CO₂-Äquivalenten in 2020. Der Rückgang seit 1990 betrug damit 3 Tonnen CO₂-Äquivalente oder genau 30,3 Prozent.

In Bezug auf die Drs. 18/29716 ist zu sagen, dass sich die Beantwortung auf Grund der Evaluierung der Daten verzögert. Der abschließende Bericht im Landtag wird unmittelbar nach der Behandlung des Themas im Ministerrat erfolgen.